

Herr Nohl gibt bekannt, dass aufgrund der Beratungen in der Dezembersitzung der Beschluss gefasst wurde, dass ein gemeinsamer Termin mit Aktivkreis, dem Ausschussvorsitzenden, dem Bauhof und der Verwaltung stattfinden soll, um den Zustand der Weihnachtshäuser zu begutachten und um festzustellen, welche Reparaturarbeiten vorgenommen werden müssen. Der Termin habe heute stattgefunden. Im wesentlichen sei der Unterbau der Häuser defekt und müsse ersetzt werden. Die Kosten hierfür seien bereits vom Bauhof ermittelt und mit ca. 150,00 € veranschlagt worden. Da der Gemeinde und dem Aktivkreis keine Mittel zur Verfügung stehen, werde versucht hierfür Sponsoren zu finden. Ein Sponsor, der namentlich nicht genannt werden möchte, sei bereits gefunden worden.

Herr Nohl gibt weiter bekannt, dass am 28.04.2006 das jährliche Gespräch mit den Wochenmarkthändler stattfinden werde, um deren Sorgen und Nöte anzuhören. Über das Ergebnis dieses Gespräches werde in der Septembersitzung dem Ausschuss berichtet.

Weiter teilt er mit, dass die Firma Barth/Rieck nach über 40 Jahren die Eitorfer Kirmes mit ihren beiden Verlosungen nicht mehr beschicken werde. Der Platz neben dem Reibekuchenstand Ecke Schoellerstraße/Asbacher Straße sei der Firma Liebe für den Waffelstand vorgeschlagen worden. Die Firma Liebe möchte diesen Platz jedoch nicht bebauen und lieber in die nördliche Brückenstraße, wo jedoch kein freier Standplatz vorhanden sei, so dass sie weiterhin in der Goethestraße ihren Stand aufbauen müsse.

Anlässlich der Osterkirmes in Köln-Deutz sei versucht worden, adäquaten Ersatz zu finden. Da das Verlosungsgeschäft jedoch stark rückläufig sei, sei bisher noch kein passendes Geschäft gefunden worden.

Die Verwaltung werde bemüht sein, adäquate Geschäfte zu finden.